
（仮称）ふじみ野市こども計画（案）に関する意見等の募集結果について 

 

■提出期間 

令和６年１２月１６日（月） ～ 令和７年１月１４日（火） 

 

■意見の募集結果 

提出者数  ２３名（内、小学生 １１名 中学生 ９名） 

提出件数  ３５件（内、小学生 １６件 中学生 ９件） 

 

■意見提出方法の内訳 

郵便 ０名  ファクシミリ ０名  電子メール １名  直接書面による提出 ０名  電子フォーム ２２名 

 

■担当課 

こども・元気健康部子育て支援課 

 

■意見の概要と市の考え方 ※○囲い数字は小中学生からの意見 

※取りまとめ及び公開の都合上、意見の集約及び要約をする等の整理を行っています。 

 意見の概要 市の考え方（修正がある場合は修正内容） 修正 

1 小児救急病院の医療体制を整えてほしい。 日曜日・祝日・年末年始は東入間医師会において「休

日急患診療所」を運営しております。 

平日夜間の小児時間外救急診療所については、現在利

用者の減少や医師の不足等の課題があります。 

病院を受診するかどうかの相談窓口として小児救急

電話相談（＃8000）や、急な病気やけがの際に、家庭

での対処方法や医療機関への受診の必要性について

看護師が電話で相談に応じる「埼玉県救急電話相談

なし 



（♯7119）」、チャット形式で相談が可能な「埼玉県Ａ

Ｉ救急相談」を実施していますのでご活用ください。 

2 年齢別に遊ぶスペースを分け、対象年齢に合わせた遊

具を設置した、駐車場のある大型公園を作ってほし

い。 

新たな大型公園の整備は難しい状況ですが、既存公園

の改修時のご意見として承ります。 

なし 

3 こどもが水遊びをすることができる場所を作ってほ

しい。 

夏季に水遊びができる公園が４か所あり、令和７年度

から１か所増える予定です。 

なし 

4 子育て支援センターや児童センターのおもちゃや設

備をもっと充実させてほしい。 

子育て支援センター、児童センターでは施設利用者ア

ンケートを実施し、満足度を調査しております。優先

順位を決めて、おもちゃや設備の充実に努めます。 

なし 

5 保健師の相談内容の質の充実と、子育て世帯に嬉しい

サービスや補助金制度を増やしてほしい。 

保健師の相談対応の質の確保や技術の向上について

は、定期的な研修等を実施し、より専門的な相談がで

きるよう努力していきます。 

子育て世帯に嬉しいサービスや補助金制度について

は、本計画の基本理念を達成に向けて、検討を行いま

す。 

なし 

6 物価高騰が続くなか、子育て世帯は米の消費量が多い

ので、備蓄米を放出してほしい。 

ご意見として承ります。 

市では物価・エネルギー価格の高騰が著しいなか、家

計支援等を目的として、市内の全世帯に向けて消費活

性化クーポンを配布しています。 

なし 

⑦ 弁天の森に生えている実のなる木に鳥が集まること

によりフンが多い。また、実が落ちて道が汚くなり、

歩くのを躊躇してしまうので、木を撤去してほしい。 

弁天の森は、緑豊かなありのままの自然環境が残され

ている貴重な場所となっています。適宜、維持管理や

清掃を行います。 

なし 

⑧ お話しちょう会が長い こどもが飽きずに話を聞けるようなちょう会になる

よう、校長先生にお伝えします。 

なし 



⑨ 【こども版４ページ】 

水道から温水が出るようになれば、冬場でもみんなし

っかり手を洗って、ウイルスも減って、インフルエン

ザなども減ると思う。 

水道から温水を出すようにするには、たくさんの設 

備が必要になり、お金や時間がとてもかかるので、 す

ぐに対応することは難しいです。頂いたご意見を参考

にしながら、みんなが過ごしやすい学校となるよう研

究します。 

なし 

⑩ 【こども版５ページ】 

サッカーやバスケができる公園が少ないので、公園で

のボール遊び禁止をなくしてほしい。 

ボールが使えて、年齢制限がある公園があればもっと

外に出て体を動かす機会が増えると思う。 

市では、公園を使う人にボールがぶつかりケガをして

しまう可能性があることや、近所に住む家にボールが

当たることや、道路へボールが飛び出してしまうこと

による事故を防ぐために公園でのボール遊びを禁止

しています。 

しかし今年度、小中学生と地域の大人が話し合う場を

設け、福岡中央公園でルールを作ったうえでボール遊

びができるようにする取組を行いました。 

今後は、他の公園でも同じような取組ができるように

検討します。 

なし 

⑪ 【こども版７ページ】 

「赤ちゃんや妊婦さんにやさしく、安心して出産や子

育てができるまちにします。」に賛成。理由は、赤ちゃ

んや妊婦さんを大切にしないと、高齢者がほとんどに

なってしまうから。 

市では、みなさんが日頃から安心して生活ができ、将

来大人になっても住み続けたいと思うまちづくりを

進めています。 

なし 

⑫ 【こども版１０ページ】 

こども・若者の相談窓口がいいと思いました。 

いろいろな形で、みなさんに情報が届くような取組を

行います。 

なし 

⑬ 【こども版５ページ】 

公園のトイレをきれいにしてほしいと思いました。 

老朽化している公園のトイレについては、遊具、ベン

チ及びその他の施設等を踏まえ、改修を検討します。 

なし 

⑭ ふじみ野市が自慢できるような施設、食べ物などを増 市では様々な取組を行いますので、ぜひふじみ野市に なし 



やしていきたい 住んでいる人にも住んでいない人に伝えてください。 

15 【５８ページ 延長保育の充実について】 

「保護者の就労形態の多様化に対応するため」との記

載がありますが、預かり保育の一部無償化の対象にな

るためには、１日４時間かつ月１６日等の制限があり

ます。これでは限られた働き方の人しか一部無償化対

象になっていないため、制限を設けていない市区町村

の取り組みに倣っていただけると大変ありがたいで

す。 

預かり保育は、保育の必要性のある保護者のニーズに

対応するため、幼稚園において開園時間終了後に保育

を行う制度です。 

そこで、預かり保育の一部無償化の対象となる就労要

件は、認可保育所の入所要件（１日４時間かつ月１６

日かつ月６４時間以上の就労）に準じています。就労

要件については、認可保育所の待機児童数や入所児童

数等の状況を踏まえ検討します。 

なし 

16 【１０４ページ 妊婦健康診査について】 

助成券をいただけるのはありがたいのですが、妊婦健

診の際には、助成券では賄いきれない費用がありま

す。また、大きな問題もなく妊娠が進めば良いですが、

妊娠悪阻や切迫流産・早産等になった場合、さらに費

用がかかります。 

よって、助成券とは別に、かかった費用に応じて助成

金をいただけるようになると大変助かります。 

妊娠中に健診とは別に治療行為等が必要になった場

合の費用については、高額医療費制度や医療保険の適

用範囲内での助成があります。また、現在は出産・子

育て応援給付金制度がありますので、妊娠届出時及び

出産時に給付金の支給を行っております。 

なし 

17 【８０ページ 外国につながる子育て家庭への支援】 

こどもの健康状況の把握など医療衛生関係の支援が

望まれる。 

国籍に関わらず支援を行っており、個別で対応を要す

るケースについては、市、教育委員会、地域で活動し

ている団体等が連携して支援を行っています。今後

も、連携体制の強化を図ります。 

なし 

18 【８０ページ 外国につながる子育て家庭への支援】 

幼稚園に未就学、小学校などで学習理解が低いこども

への学習支援が望まれる。 

国籍に関わらず支援を行っており、個別で対応を要す

るケースについては、市、教育委員会、地域で活動し

ている団体等が連携して支援を行っています。今後

も、連携体制の強化を図ります。 

なし 



⑲ 上福岡駅前のふじみ野市の所有地みたいな長方形の

土地に小さくてもいいから公園を造ってほしい。 

上福岡駅西口にある長方形の土地は、上福岡駅の階段

などの施設を整備するために取得した土地ですが、

様々な課題により、現在に至ります。 

この土地は、上福岡駅西口駅前における大変貴重な市

有地なので、魅力あるまちづくりに向けた使い方を検

討していきます。 

なし 

⑳ 大人（特に高齢者）の意見も大事だけど、こどもの純

粋な意見ももっと取り入れてほしい。 

これからも、こどもや若者が自分の考えを発表できる

場や機会をつくっていきます。 

なし 

㉑ 【こども版４ページ】 

ふじみ野市に緑がたくさんあるのがいいと思いまし

た。 

今後も緑を大切にし、維持管理をしていきます。 なし 

㉒ 【こども版９ページ】 

こどもの居場所に興味を持った。 

ぜひ市の色々な施設を利用してください。 なし 

㉓ 【こども版８ページ】 

目標４の①がいいと思いました。学校に行きづらくな

っている小中学生が沢山いるので、このような活動は

有難いと思います。 

学校に行きづらいこどもや、保護者の皆様が安心して

生活できるようこれからも活動を続けていきます。 

なし 

㉔ テニスやバスケが無料でできる施設や、こどもが気軽

に行けるジムや、バッティングセンターが欲しい。 

今のところそのような計画はありませんが、ご意見と

して聞かせていただきます。 

なし 

㉕ 人通りの少ないところの防犯対策を強化してほしい。 市では、日頃から地域の大人の協力を得て、みなさん

の通学路の見守りやまちのパトロール活動などを行

っています。これからもみなさんが安心して生活がで

きるよう、警察署と一緒になって犯罪の少ない安全な

まちづくりを進めていきます。 

なし 

 


